
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2015年 12月 第二例会 812回

12月21日(月) 於 岐阜都ホテル 18：00～

「例 会」 司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱

３ ゲスト及びビジター紹介

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ 会長挨拶

６ 指名会 指名委員長

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場

10 出席報告 出席大会委員長

11 会計報告

12  閉会ゴング

「懇親会」 司 会

１ 開宴の言葉 前会長

２ 乾杯 第一副会長

３ アトラクション

４ ビンゴゲーム

５ ライオンズローア 第三副会長

６ また会う日まで

７ 閉宴の言葉 会員委員長
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L.水田
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L.長谷部

Ｌ.乙部

Ｌ.志智

L.広瀬(恵)

L.宮田

第812回 年末家族例会 第812回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

30人

2人

32人

金額

金額

金額

金額

160,000円

10,000円

円

170,000円

会員数

出席数

出席率

97人

91人

93.8％

日 時：

場 所：

例会名：

1月12日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

新年例会

結婚祝 １日 L.伊藤隆造 ２日 L.安藤義郎

２日 L.熊澤光男 12日 L.棚橋 弘

14日 L.棚橋義弘

1. 12月７日開催＜第２回ガバナー諮問委員会報告事項＞

①第99回福岡国際大会早期登録を日本ライオンズとして

４万人を目指すとのこと。各クラブに会員数の50％を目標

にするお願いがありました。

②第１リジョン第３ゾーンの現ＺＣL.髙田良彦，現ＺＣＡL.髙木

康弘の退任が承認され、後任として、ＺＣは岐阜南ライオン

ズクラブ所属Ｌ．松波英寿を選出し、ＺＣＡは後日候補者の

提案を受け、現ＺＣに一任となりました。

③次期第１リジョン第３ゾーンのＺＣ，ＺＣＡ候補者選出について

次期Ｚ Ｃ候補者 L.小川 晃 （岐阜伊奈波ＬＣ）

次期ＺＣＡ候補者L.神山敏光 （ 〃 ）

以上、承認されました。

④2016～2017年度ライオンズクエストワークショップ開催に

ついて、キャビネットからの補助ができるかどうかを現段階で

不確定とのこと。実施計画のあるクラブについては、クラブ

予算を十分に立てて臨むよう指導がありました。

2. 12月13日(日)献血事業をＰＬＡNT６に於いて開催しました。

ご協力ありがとうございました。

3. 12月17日(木)水産会館1階に於いて、指名委員会が開催

され、指名委員長L.乙部、委員L.山本、L.志智、L.広瀬(恵)、

L.水田、L.小野木、L.伊藤(隆)、L.井ノ浦、L.大橋 の９名が

出席しました。
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そ会長挨拶

委員会報告

結婚祝

長良川鵜飼観覧の夕べには、保護者のいない養護施

設の子供たち、盲学校、聾学校の生徒などを中心に招

待し３００名強で行いました。たくさんの子供たちに喜ん

でもらえたと思います。また、小学校、中学校、高校へ

出向き薬物乱用防止の講座を行っております。薬物の

危険性とともに自分を大切にすることを伝えてきており

ます。

献血も今年度は３回行います。つい１週間前ですが、

スポーツ少年団、ジュニアリーダーの子供たちと一緒に

献血を呼びかけました。この際、ご夫婦で参加したメン

バーもありました。他に障害のある人たちの施設や行事

で協力を行っております。後程そのうちの一つオンリー

ワン私たちの芸術祭への協力への感謝状を紹介させて

いただきたいと思います。年明けにも、９歳以下の子供

たちのフットサル大会、献血、薬物乱用防止講座などい

くつかの事業を行います。岐阜西LCがこれらの社会奉

仕活動行えるのもご家族の皆様の協力、支援があって

の事だと思います。今後もアドバイスをいただくなどよろ

しくお願いします。

尚、来年の６月になりますが福岡で国際大会が開催さ

れます。世界で１３７万人、日本で１２万人の会員をよう

するライオンズクラブの大会です。メンバーの皆様にも

たくさん参加していただきますがご家族の皆様もいかが

でしょうか。

会長 L.山﨑 則和

皆様、こんばんは。今年も年末家族例会を迎えました。

ご家族の皆様も今年１年、どのような状況だったでしょ

うか。今回、せっかくのご家族の皆様が集まっている機

会ですのでここ半年の事業について簡単に報告をさ

せていただき挨拶に代えさせていただきたいと思いま

す。

今年度はドイツの１８歳の留学生の受け入れから始ま

りました。受け入れ家族、ホストファミリーの他、行事に

も多くの家族の方に参加していただきました。大変あり

がとうございました。

保健・四献・環境保全委員長L.河合 寛治

献血結果

受付 ５９名中、献血者５６名でした。

寒い中、皆様にご協力いただきまして、

ありがとうございました。

１日 L.伊藤隆造 ２日 L.安藤義郎

２日 L.熊澤光男 12日 L.棚橋 弘

14日 L.棚橋義弘

おめでとう

ございます。

ジュニアリーダー会の皆様にもお手伝いいただきました。

献血事業



特別記事

ありがとうございました。

年末家族例会

計画委員会の皆様、お疲れ様でした！

総勢１０２名のまた会う日まで


